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上記開催形態についての回答選択理由をご記入ください。
6件の回答

● 時間については日本を軸に置いての開催の場合、昼食時間をさけていただけると嬉しいです

● 会場、オンライン両方選択できるのが、もちろんベストです。2日目を土曜にしたほうが、参加者
にとっては有りがたいかもしれません。
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● 参加しやすいので

● マルチステークホルダーではリアルの接点を重ねて信頼関係を構築し、本音ベースの討議を行

うことが良いアウトプットにつながると考えているため。

● 平日昼間の時間帯は都合がよい。両日ともオンライン参加に対応していてありがたかった。

● 時間の都合から、オンラインで参加できる形態はありがたい。
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その他、ご意見等ご自由にご記入ください。（今後のIGF関連イベントへの参加、本イベント内容および
運営に関する改善点やご提案、関心のある議論テーマ、聞いてみたい話者など）
5件の回答

● プレゼンターに画面共有をしていただくpptの文字や画像がやや小さいものがあったので、ノート
PCの方やモニターが小サイズの方は、全画面サイズにしても見にくかったのではないでしょう
か。 文章量もやや多すぎる印象。 1枚1枚が大き目の文字で簡潔だともっと内容を理解しやす
いです。

● インターネットの黎明期における思想がアナーキズムに近かったことを考えると、感慨深く、また

身の引き締まる思いがします。これまでは一技術者としてガバナンスには無縁で過ごしてきてし

まいましたが、AI倫理、データ倫理などを考えることにより、これからの国際社会のあり方に一
石を投じることができるかもしれない。インターネットの精神（オープン、マルチステークホル

ダー、自律分散）を、社会全般に役立てることができたらすばらしいことです。今回はご多用の

中なのに、深く考えるきっかけを与えてくださって、ありがとうございました。ご関係者のみなさま

に感謝いたします。

● 1日目最初のセッションを流し見しての感想です。国連と日本ユニセフの児童ポルノ撲滅活動
が、1996年の第1回「子どもの商業的性的搾取に反対する世界会議」から始まったことを考える
と、ジャニーズ問題が国連で取り上げられるのは至極当然と思います。ジャニーズ関係の画

像、プロフィールなどを、海外の検索結果に現れないようブロッキングすることを、IGFで世界に
呼びかけるべきではないでしょうか。（画像は元々ジャニーズ側が厳しく禁止していると聞きます

が）

● 外交支店でもネット市民視点でも非公式接点として重要だと認識しているが、地に足の着いた

視点に感じたJICA以外の発表は、各登壇者個人の研究と立場が近いように感じ、本来のIGF
の趣旨に対する違和感を感じた。

● Youtube等へのアップロードがはやいと、大変ありがたく存じます！
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